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  MUNICÍPIO DO BARREIRO 
  ASSEMBLEIA MUNICIPAL 

 
 
 

DELIBERAÇÃO 
Nº 30 / 2010 

 
REUNIÃO ORDINÁRIA DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL  

REALIZADA EM 24 DE JUNHO DE 2010 
 

MOÇÃO 

Sobre o desenvolvimento do Concelho 

 

O Barreiro  tem uma  estratégia de desenvolvimento  integrado  e  sustentável.  Estratégia  que 

tendo em conta grandes  investimentos públicos decididos pelo governo e aproveitamento de 

território  público,  é  sobretudo  uma  estratégia municipal,  baseada  no  aproveitamento  dos 

recursos humanos e naturais próprios. Define o papel de centralidade do Barreiro na AML e 

contribui decisivamente para o desenvolvimento da Região de Setúbal, da Área Metropolitana 

de Lisboa e do País, apontando caminhos que visam a criação de riqueza  local, mas também 

regional e nacional, através da logística e da actividade económica produtiva. 

Neste  contexto  foi  com  enorme  preocupação  que  assistimos  a  declarações  do  Sr.  Primeiro 

Ministro anunciando o adiamento de investimentos públicos que ainda não estão adjudicados, 

como é o caso da 3ª Travessia do Tejo, relacionando esse adiamento com a consolidação das 

finanças  públicas.  É  também  com  enorme  preocupação  que  constatamos  o  protelar,  neste 

caso  silencioso,  da  criação  da  sociedade  local  para  o  desenvolvimento  dos  territórios  da 

Quimiparque e da CP no âmbito do Arco Ribeirinho Sul. 

Mesmo  com  as  declarações  do  Sr.  Secretário  de  Estado  dos  Transportes  em  recente 

deslocação ao Barreiro, sobre a necessidade e  inevitabilidade da construção da 3ª Travessia, 

tais  atitudes,  reflectem  hesitações  e  eventuais  cedências  a  forças  que  sistemática  e 

publicamente se vêm opondo à concretização destes projectos públicos por razões que têm a 

ver  com  a  defesa  de  interesses  que  ignoram  as  necessidades  reais  de  desenvolvimento  da 

região e do país. 

A  CMB  e  esta  Assembleia  mantiveram  sempre  uma  atitude  consequente  de  diálogo, 

concertação  e  colaboração,  mas  firme,  na  defesa  dos  interesses  municipais,  regionais  e 

nacionais, durante o longo período de discussão pública destes projectos. 

No presente, a CMB, numa atitude coerente: 

‐  Prossegue  os  esforços  para  a  concretização  do  PU  da  Quimiparque,  englobando  o 

desenvolvimento do pólo ferroviário do Barreiro, incluindo as oficinas da EMEF; 
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‐  Estabeleceu  protocolo  com  a  RAVE,  REFER,  Baía  Tejo  e  Parque  Expo  para  a  integração 

urbanística  da  Gare  do  Sul,  no  território  da  Quimiparque,  dando  corpo  à  estratégia  de 

desenvolvimento preconizada; 

‐  Estabeleceu  protocolo  com  as  Câmaras  da  Moita,  Palmela,  Seixal  e  Sesimbra  para  a 

elaboração de um estudo de mobilidade e plano de deslocações urbanas, na área de influência 

da 3ª Travessia do Tejo (corredor central da Península de Setúbal). 

Assim, a AM reunida em 24/06/2010, delibera: 

1. Saudar  a  Câmara Municipal  pelas  iniciativas  avançadas  no  âmbito  da  concretização 
destes projectos e exorta ao seu prosseguimento de forma firme e coerente. 

2. Reafirmar  a  importância  local,  regional  e  nacional  dos  investimentos  públicos 
decididos designadamente no que  se  refere à 3ª Travessia do Tejo com as valências 
ferroviária de alta velocidade,  ferroviária “convencional” e  rodoviária, bem  como da 
urgência  da  criação  da  sociedade  local  para  o  desenvolvimento  do  território  da 
Quimiparque, integrado no Arco Ribeirinho Sul. 

3. Dar conhecimento desta deliberação: 
 

‐ Ao Sr. Primeiro Ministro 

‐ Ao Sr. Ministro das Obras Públicas Transportes e Comunicações 

‐ Aos Grupos Parlamentares da AR 

‐ À Comissão Permanente de obras públicas da AR 

‐ Aos órgãos da AML 

‐ À Comunicação social 

 

Aprovada por maioria, com 18 votos a favor da CDU, 3 votos contra do PSD e 12 abstenções 
do PS e do BE. 

 

O Presidente da Assembleia Municipal do Barreiro 

 

Frederico Pereira 


